



Acta de la Segunda Sesión
Ordinaria del Primer Período
de Receso de la Comisión
Permanente de la
Sexagésima Quinta
Legislatura, correspondiente
a su Segundo Año de
Ejercicio Legal, celebrada el
día veintiséis de diciembre
de dos mil veinticinco.

En la ciudad de Tlaxcala de Xicohténcatl, siendo las **diez** horas con **tres** minutos del día veintiséis de diciembre de dos mil veinticinco, en la sala de sesiones del Palacio Juárez, recinto oficial del Poder Legislativo, se reúnen las integrantes de la Comisión Permanente de la Sexagésima Quinta Legislatura, bajo la Presidencia de la Diputada Soraya Noemí Bocardo Phillips, actuando como Secretarias y Vocal las Diputadas Engracia Morales Delgado, Sandra Guadalupe Aguilar Vega y Gabriela Hernández Islas, respectivamente; enseguida la Presidenta dice, se inicia esta sesión y, se pide a la Secretaría proceda a pasar lista de asistencia de las Diputadas que integran la Comisión Permanente de la Sexagésima Quinta Legislatura y hecho lo anterior informe con su resultado; se cumple la orden y la Secretaría dice, Diputada Presidenta se encuentra presente la **totalidad** de las Diputadas que integran la Comisión Permanente de la Sexagésima Quinta Legislatura; acto seguido la Presidenta dice, en vista de que existe quórum, se declara legalmente instalada esta sesión, por lo tanto, se pone a consideración el contenido del orden del día, el que se integra de los siguientes puntos: **1.** Lectura del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día diecinueve de diciembre de dos mil veinticinco. **2.** Lectura de la correspondencia recibida por este Congreso del Estado. **3.** Asuntos generales. Se somete a votación la aprobación del contenido del orden del día, quienes estén a favor o por la negativa de su aprobación, sírvanse manifestar su voluntad de manera económica; se cumple la orden y la **Secretaría** informa el resultado de la votación diciendo, **cuatro** votos a favor y **cero** en contra; enseguida la Presidenta dice, de acuerdo a la votación emitida se declara aprobado el orden del día por **unanimidad** de votos. - - -

Enseguida la Presidenta dice, para desahogar el **primer** punto del orden del día, se pide a la Secretaría proceda a dar lectura al contenido del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día **diecinueve** de diciembre de dos mil



veinticinco; en uso de la palabra la **Diputada Engracia Morales Delgado** dice, propongo se dispense la lectura del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día **diecinueve** de diciembre de dos mil veinticinco y, se tenga por aprobada en los términos en que se desarrolló. Enseguida la Presidenta dice, se somete a votación la propuesta formulada por la Diputada Engracia Morales Delgado, quienes estén a favor o por la negativa de su aprobación, sírvanse manifestar su voluntad de manera económica; se cumple la orden y la Secretaría informa el resultado de la votación diciendo, **cuatro** votos a favor y **cero** en contra; enseguida la Presidenta dice, de acuerdo a la votación emitida se declara aprobada la propuesta de mérito por **unanimidad** de votos. En consecuencia, se dispensa la lectura del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día **diecinueve** de diciembre de dos mil veinticinco y, se tiene por aprobada en los términos en que se desarrolló. --

Acto seguido la Presidenta dice, continuando con el siguiente punto del orden del día, se pide a la Secretaría proceda a dar lectura a la correspondencia recibida por este Congreso y en consecuencia, con fundamento en la fracción VIII del artículo 48 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo se acuerda: **Secretaría** dice, oficio sin número que dirige la Mtra. Diana Torrejón Rodríguez, Presidenta Municipal de Tlaxco, a esta Mesa Directiva, por el que remite copia certificada del acta de cabildo celebrada el día dieciocho de diciembre del año en curso, por el que se tuvo por presentado el Primer Informe de Gobierno Municipal de la misma demarcación. **Presidenta** dice, **esta Sexagésima Quinta Legislatura queda debidamente enterada, y remítase a la Biblioteca para consulta de la ciudadanía.** **Secretaría** dice, copia del escrito que dirigen los padres de familia del CAI #4 de Zacatelco, a la Lic. Lorena Cuéllar Cisneros, Gobernadora del Estado de Tlaxcala, por el que solicitan su intervención ya que esta institución educativa se niega a culminar el ciclo escolar dos mil veinticinco – dos mil veintiséis en niños que cumplen tres años en los meses de enero a mayo. **Presidenta** dice, **túrnese a la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, para su conocimiento.** **Secretaría** dice, oficio PM/0677/2025, que dirige el Ing. José Manuel Jiménez del Razo, Presidente Municipal de Calpulalpan, mediante el cual remite a este Congreso el Primer Informe de Gobierno. **Presidenta** dice, **esta Sexagésima Quinta Legislatura queda debidamente enterada, y remítase a la Biblioteca para consulta de la ciudadanía.** **Secretaría** dice, oficio MSCA/SINDICATURA/139/2025, que dirige la C. Chantal Cortes Diaz, Síndica Municipal del Ayuntamiento de Santa Catarina Ayometla, a través del cual solicita se lleve a cabo sesión extraordinaria de cabildo, para



efectos de analizar, revisar, modificar o aprobar el capítulo 1000 del Presupuesto de Egresos Correspondiente al Ejercicio Fiscal dos mil veinticinco. **Presidenta** dice, **túrnese a la Comisión de Finanzas y Fiscalización, para su atención.** **Secretaría** dice, oficio MSCA/SINDICATURA/140/2025, que dirige la C. Chantal Cortes Diaz, Síndica Municipal del Ayuntamiento de Santa Catarina Ayometla, a través del cual solicita se lleve a cabo sesión extraordinaria de cabildo, para efectos de analizar, revisar, modificar o aprobar los capítulos 1000, 2000, 5000 y 8000 del Presupuesto de Egresos Correspondiente al Ejercicio Fiscal dos mil veintiséis. **Presidenta** dice, **túrnese a la Comisión de Finanzas y Fiscalización, para su atención.** **Secretaría** dice, oficio 8S/00349/DPM/2025, que dirige el Lic. Alexis Sánchez Ruiz, Secretario del Ayuntamiento de Acuamanala de Miguel Hidalgo a este Congreso, por el cual remite copia certificada del Acta de Cabildo en el que fue aprobado el Primer Informe de Gobierno Municipal. **Presidenta** dice, **esta Sexagésima Quinta Legislatura queda debidamente enterada, y remítase a la Biblioteca para consulta de la ciudadanía.** **Secretaría** dice, oficio SA-1289/2025, que dirige el Lic. Juan Pablo Morales Rico, Secretario del Ayuntamiento de Apizaco, quien remite a este Congreso el Informe correspondiente al Ejercicio Fiscal dos mil veinticinco, presentado por el C. Javier Rivera Bonilla, Presidente Municipal de Apizaco. **Presidenta** dice, **esta Sexagésima Quinta Legislatura queda debidamente enterada, y remítase a la Biblioteca para consulta de la ciudadanía.** **Secretaría** dice, oficio MTEO/PMT/1347/2025, que dirige el Presidente Municipal de Teolocholco, por el que remite a esta Soberanía el Primer Informe de Gobierno Municipal dos mil veinticinco. **Presidenta** dice, **esta Sexagésima Quinta Legislatura queda debidamente enterada, y remítase a la Biblioteca para consulta de la ciudadanía.** **Secretaría** dice, oficio MTLX/SA/143/2025, que dirige el Lic. Víctor Hugo Gutiérrez Morales, Secretario del Municipio de Tlaxcala, por el que remite a esta Soberanía el Primer Informe de Gobierno Municipal dos mil veinticinco. **Presidenta** dice, **esta Sexagésima Quinta Legislatura queda debidamente enterada, y remítase a la Biblioteca para consulta de la ciudadanía.** -----

A continuación la Presidenta dice, para desahogar el siguiente punto del orden del día, se concede el uso de la palabra a las Diputadas que deseen referirse a asuntos de carácter general. En vista de que ninguna Diputada desea hacer uso de la palabra y agotado el contenido del orden del día propuesto, siendo las **diez** horas con **diez** minutos del día **veintiséis** de diciembre de dos mil veinticinco, se declara clausurada esta sesión y se cita



TLAXCALA

para la próxima que tendrá lugar el día **dos** de enero de dos mil veintiséis, en esta misma sala de sesiones del Palacio Juárez, recinto oficial del Poder Legislativo a la hora señalada en el Reglamento. Levantándose la presente que firma la Presidenta ante las Secretarias y Vocal que autorizan y dan fe.

C. Soraya Noemí Bocardo Phillips
Dip. Presidenta

C. Engracia Morales Delgado
Dip. Secretaria

C. Sandra Guadalupe Aguilar Vega
Dip. Secretaria

C. Gabriela Hernández Islas
Dip. Vocal